

Lieferkettengesetz

16. September 2019

Die Zeit freiwilliger Unternehmensverantwortung ist vorbei



Die Initiative Lieferkettengesetz ist ein Zusammenschluss vieler Organisationen, u.a. auch der Weltladen Dachverband, mit einem gemeinsamen Ziel: eine Welt, in der Unternehmen Menschenrechte achten und Umweltzerstörung vermeiden – auch im Ausland. Freiwillig kommen Unternehmen ihrer Verantwortung nicht ausreichend nach. "Daher fordern wir ein Lieferkettengesetz! Unternehmen, die Schäden an Mensch und Umwelt in ihren Lieferketten verursachen oder in Kauf nehmen, müssen dafür haften. Skrupellose Geschäftspraktiken dürfen sich nicht länger lohnen."

[Zur Kampagne >](#)